



Selanjutnya mengenai kejadian manusia berikutnya, yakni manusia yang ada sekarang ini dalam Hindu diterangkan bahwa kejadiannya hampir sama dengan proses kejadian alam ini, yaitu dari pertemuan dua unsur jenis yang berlainan. Unsur tersebut adalah *Sukla* (mani laki-laki) dan *Swanita* (mani wanita). Dan setelah terjadi pertemuan dari kedua unsur tersebut, maka secara bertahap terbentuklah janin manusia yang siap untuk dilahirkan.

Dari proses kejadian manusia, ada yang terpenting yang menjadi doktrin agama, yang tidak adanya roh baru, dimana roh yang beserta bayi yang baru lahir adalah rohnya orang yang telah mati. Dengan kata lain disebut dengan penjelmaan kembali (*Punarbhawa*). Roh yang menjelma itu tidak tentu (selalu) dari roh manusia, tetapi bisa jadi roh tersebut adalah bekas rohnya binatang yang telah mati, dimana binatang tersebut dalam masa hidupnya mempunyai karma yang baik, sehingga menjelma menjadi manusia.

Sedangkan dalam Islam proses kejadian manusia berikutnya setelah manusia pertama diterangkan dengan jelas sekali, mulai dari proses pembuahan, kemudian ditanamnya benih di dalam rahim, sampai pada perkembangan embrio di dalam rahim sehingga bayi tersebut siap dilahirkan.









semata ibadahnya ditujukan.

Sedangkan keridloan Allah yang dimaksudkan adalah manusia harus menerima hukum Allah yang merupakan manifestasi daripada kesempurnaan Iman. Kemudian ridlo menerima qodlo dan qadar Allah, yakni merasa senang menerima ketentuan nasib yang telah ditentukan Allah.

Kalau orang telah menjalankan kesemua itu maka orang tersebut adalah telah betul-betul mendekati dirinya kepada Allah. Orang yang mendekati dirinya kepada Allah berarti dialah orang yang paling mulia di hadapan Allah. Adapun orang yang paling mulia di hadapan Allah adalah orang yang Taqwa.

Kedudukan yang paling mulia dan dekat kepada Allah itulah yang didambakan oleh setiap orang. Orang yang bertaqwa dan menempuh jalan taqarrub yang sesuai dengan apa yang digariskan oleh Allah dan Rasul-Nya, yaitu mematuhi segala perintah-perintah-Nya dan meninggalkan segala apa yang dilarang-Nya. Inilah jalan Islam untuk mencapai tujuan hidup yaitu kebahagiaan yang abadi.

Selain tersebut di atas, dalam Islam ada lagi tujuan manusia dijadikan-Nya itu, yakni sebagai penguasa di muka bumi (khalifah). Tugas ini sengaja dibebankan kepada manusia oleh Allah karena manusia adalah makhluk Allah yang paling mulia dibandingkan dengan makhluk yang



lainnya, yaitu dengan dikaruniakannya kelebihan akal pada manusia.

Manusia sebagai khalifah (penguasa) di bumi, bukan berarti manusia diberi kekuasaan untuk berbuat sekehendak hatinya dalam mempergunakan (mengelola) bumi yang ditempatinya itu, tetapi ada aturan dan undang-undang yang harus dipatuhi oleh manusia, agar betul-betul sesuai dengan tugas yang dibebankan pada manusia.

Jadi secara ringkasnya, tujuan manusia dijadikan di dalam Islam adalah sebagai khalifah di bumi, adapun konsekuensinya setelah manusia menjalankan tugasnya dengan baik maka manusia akan memperoleh kemuliaan di sisi Allah. Dan setelah manusia memperoleh kemuliaan tersebut, maka tercapai sudah apa yang menjadi tujuan manusia dijadikan.

Adapun ajaran-ajaran atau aturan-aturan untuk bisa mencapai kesempurnaan dalam beribadah dan menjalankan tugas yang dibebankan, maka manusia harus berpedoman pada Kitab Suci Al-Qur'an dan Hadits Nabi, sehingga dalam menjalankan tugas yang dibebankan itu akan berjalan dengan baik dan benar, yang akhirnya mencapai keridhaan Allah dan menjadi manusia yang bertaqwa.

Sedangkan dalam kehidupan dalam bermasyarakat dalam Islam tidak ada perbedaan klas-klas atau kasta, semua manusia mempunyai tugas dan kewajiban yang sama







Apabila manusia itu telah mati, maka rohnya tidak akan hidup lagi ke dunia, melainkan bersama jasadnya terkubur di dalam tanah dan akan dibangkitkan kembali di alam mahsyar bersama-sama seluruh umat manusia. Setelah itu manusia menerima penentuan hasil perbuatan yang telah diperbuat semasa hidup di dunia. Barang siapa yang amal perbuatannya baik semasa hidupnya, maka ia akan memperoleh imbalan yakni surga, surga adalah tempat kebahagiaan abadi, sedangkan bagi yang amal perbuatannya jelek semasa hidupnya, maka ia akan mendapat balasan neraka, neraka adalah tempat segala macam siksaan.

Dan kehidupan di surga ataupun di neraka bagi manusia adalah kehidupan yang kekal.

Dengan demikian perbedaan antara kedua agama tersebut adalah nampak jelas sekali di mana dalam Hindhu ada penjelmaan kembali pada roh manusia yang telah mati, sedangkan dalam Islam yang ada adalah kebangkitan kembali setelah hari qiamat nanti, yang dilanjutkan pada kehidupan di akhirat, yaitu surga dan neraka yang merupakan kehidupan yang hakiki.